Modalités Frais de déplacement
Billet SNCF : tarif 2nde classe
Billet Avion Tarif Eco
Hébergement (hors bar et frais de communication, par nuitée) : 120 € métropole / 140 € en région parisienne
Indemnité Kilométrique 	3 CV : 0,502 €               5 CV : 0,603 €	7 CV et + : 0,661 €	
				4 CV : 0,575 €              6 CV : 0,631 €		
Péage Réel

La Fondation Alzheimer privilégie les transports en commun. Si une solution de transport en commun existe, aucun remboursement de type individuel ne pourra être demandé (véhicule personnel, taxi…). Les remboursements sont calculés à partir du site d’affectation de la personne.
Le participant doit retourner par courrier, dans les meilleurs délais à melanie.varlet@fondation-alzheimer.org sa note de frais ainsi que tous les autres justificatifs nécessaires (les remboursements ne sont possibles que sur justificatifs originaux).
Pour tout remboursement de frais kilométrique, après autorisation préalable, le voyageur doit fournir une copie de sa carte grise et de son attestation d’assurance.
En l’absence d’une des pièces citées ci-dessus, le remboursement sera rejeté.
Les déplacements non justifiés sont considérés comme n’ayant pas eu lieu.

Terms and conditions Travel expenses
SNCF ticket: 2nd class fare
Eco Fare Air Ticket
Accommodation (excluding bar and communication fees, per night): 120 € metropole/ 140 € in the Paris region
Kilometric Allowance	 	3 CV : 0,502 €               5 CV : 0,603 €	7 CV + : 0,661 €	
				4 CV : 0,575 €              6 CV : 0,631 €	
Real Toll

The Fondation Alzheimer favours public transport. If a public transport solution is available, no individual reimbursement can be requested (personal vehicle, cab, etc.). Reimbursements are calculated from the person's place of assignment. 
Participants must return their expense claim and all other supporting documents by mail to melanie.varlet@fondation-alzheimer.org as soon as possible (reimbursements can only be made on the basis of original receipts).
For any reimbursement of kilometric expenses, after prior authorization, the traveler must provide a copy of his/her vehicle registration document and insurance certificate.
In the absence of one of the above-mentioned documents, reimbursement will be refused.
Unjustified travel is considered as not having taken place.
